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ダンスを披露する１年生。かわいらし
い姿に６年生は懐かしく思ったことでし
ょう。 
 

６年生の出し物「６年生クイズと劇」  
アイディアがよく、６年生の思いがよく
伝わる発表でした。 
 

１～５年生の
全員合唱に拍手
を送る６年生。
しんみりしてい
ます。 
 
 

 ４年生からあ
りがとうメッセ
ージカードをも
らう６年生。笑
みが溢れていま
す。 
 

 

今までありがとう 

今号のタイトルは、３月４日に行われた６年生を送る会で、５年生が

作ったくす玉から現われた垂れ幕の言葉です。この言葉にも表れてい

るように、「これまでお世話になった６年生に感謝の気持ちを表した

い！」と５年生が中心となり、各学年が分担して６年生を送る会の準

備を進めてきました。１年生は６年生との入場とダンスの披露を、２

年生は招待状の作成を、３年生は当日の入場曲の生演奏を、４年生は

会場や玄関の飾り付けと当日の「ありがとうメッセージカード」渡し

を、５年生は全体の計画・運営、当日の司会進行を行いました。また、

１～５年生の縦割り班の子どもたちが書いた「ありがとうメッセージ

カード」には、「清掃場所に連れていってくれてありがとう！」「遊んで

くれてありがとう！」等の６年生を讃えるたくさんの言葉が綴られて

いました。６年生は、吉田北小のリーダーとしてできる工夫を自分たちで考え、たくさんの行事

や委員会の仕事を見事にやり切ってくれました。そんな格好いい６年生の姿を在校生は見ていま

した。 

 

６年生からも各学年に感謝を伝えたいと、すべて自分たちで考え準備した発表が行われました。

６年生の好きなものクイズや思い出の劇で在校生を楽しませてくれた６年生。随所に笑いや歓声

が上がる発表となり、見事でした。どの学年からも「ありがとう」の感謝の気持ちがとてもよく

伝わってくる、心が温かくなる６年生を送る会となりました。企画・運営の５年生も立派でした。

６年生の頑張りをよいお手本として見てきたからだと思います。６年生から５年生によい伝統が

しっかりと受け継がれています。 

卒業式を控え、一日一日を大切に過ごす６年生。全校の子どもたちや先生方に進んで挨拶する

６年生の姿等も見られ、自分にできることを精一杯しようとする気持ちに何とも言えない温かい

気持ちになります。６年生、今まで本当にありがとう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

最後に・・・子どもたちが大変よく頑張った１年間が終わろうとしています。これも、子ども

たちを温かく見守り、励ましてくださった保護者の皆様、地域の皆様のお陰です。すべての皆様

に感謝いたします。ありがとうございました。         （文責 校長 齊藤カオル） 

  

  

学校だよりは，地域の皆様にも回覧板でご覧いただいています。日々の教育活動の様子を，学校ホームページ

(https://www.schoolweb.ne.jp/tsubame/yoshidakita-e)に掲載しています。 



【第１回学校運営協議会の様子】 

【声を掛けながら見回る石井栄養教諭】 

 

若生町の見守りボランティアの皆様をご存じの方が多いことと思います。 

これまで風雨の日もどんな日も７年間も子どもたちの登下校を見守り続けてくださった若生町

の見守りボランティアの皆様が３月いっぱいで見守り活動を引退されることとなったそうです。   

若生町の見守りボランティアの皆様からは、「子どもたちから本当に楽しませていただきまし

た！」「いい子に育てた保護者の皆様が素晴らしいのです。」「子どもたちには、大きくなったら故

郷の吉田に帰ってきてもらいたい。」とお話をお聞きすることができました。若

生町の見守りボランティアの皆様を見付けると、遠くからでも「みどじ～い！」

と大きな声を掛ける子どもたちがいました。それ程、子どもたちは、若生町の見

守りボランティアの皆様から可愛がっていただいたのだと実感します。安全管

理だけでなく、温かな心も育てていただいたことに敬意と感謝の気持ちでいっ

ぱいになります。この場をお借りして、本当にありがとうございました！ 

 

 

 

  

 食育の一環で、一月に一回程度、西部学校給食センターから石井

栄養教諭が来校し、子どもたちの配膳の様子や食事の様子を見て子

どもたちに励ましの声を掛けたり、食べ物の栄養や食事のマナー等

の話を子どもたちにしたりして、丁寧に指導をしてくださいます。 

先日は、箸の使い方について自作の掲示物を活用しながら、分か

りやすく指導してくださいました。お子さんの箸の持ち方や使い方

はいかがでしょうか。ぜひ、ご家庭でも箸のことや給食のことにつ

いて話題にしていただきたいと思います。         

 

 

 

 

 ２月中旬に、第３回学校運営協議会が行われました。２学期の学校評価

から見える課題や課題を解消するための手立て、学校運営協議会の進め

方について協議がなされました。委員の方々からは、「保護者の方々の要

望が知りたい、要望が出されれば具体的な支援方法を考える。」と前向き

な意見が出されました。 

 このことを受け、学校では、３月の会長団会議において教育活動での支援面や PTA 活動での

課題について話題に出しました。４月の会長団会議や代表者会議においても再度、このことを話

題にし、そこから出された要望を新年度１回目の学校運営協議会に届け、よりよい教育活動のた

めの支援をいただきたいと思っています。このように学校と家庭、地域が一丸となって学校運営

を行っていけることは、大変ありがたいことです。 

 ３月の会長団会議では、「様々な教育活動のボランティアが不足している、何とかしたい。」と

いう課題が出されました。実は、地域コーディネーターさんがコーディネーターだより「１年生

入学直後の下校ボランティア募集のお願い」を全保護者に出してくださいましたが、ほとんどボ

ランティアが集まっていない状況です。新一年生が安心して下校できますよう、地域の皆様から

ぜひともボランティアをしていただきたいです。 

 

若生町の見守りボランティアの皆様に感謝！ 

 若生町の見守りボランティアの皆様には、学校と PTA の連名で感謝状をお渡しする予定です。 

ある日の給食の時間の一コマから 

第３回学校運営協議会が行われました 

４月９日（水）、１０日（木）は１１時２５分下校、１１日（金）、１４日（月）は１３時下校です。一緒に新一年

生と歩いてくださる、ご自分の前で見守ってくださることができる地域の皆様は、学校（９３－２２６４）までご連

絡をお願いします。 



第３回家庭学習強調週間（1／27～2／2）ついて  

【研究主任：片桐 広太】  

 今年度３回目の家庭学習強調週間が終わりました。３回目は、「家庭学習時間は（学年×10

分）以上がんばろう！」と「学習を始める時刻を決めて取り組もう！」の２つに重点を置いて取

り組みました。  

 全校の子どもたちの事後アンケートの結果は以下のようになりました。  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

１月末に NRT 学力検査があったこともあり、どの学年もめあての達成に向けて一生懸命取り

組んでいました。今回の重点だった「学習を始める時刻を決めて取り組む」ことを意識していた

ことが分かりました。しかしながら、前回の結果と比べると、肯定的な評価が低くなる箇所が多

かったです。あと数日で進級・進学となりますが、来年度も子どもたちが前向きな意識をもって

継続できるように、学校で指導してまいります。 

この期間中、子どもたちが頑張ることができたのは、保護者の皆様から毎日のチェックと温

かい励ましの言葉掛けのお陰です。ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。 

 

【子どもたちの声】 

 時間を守って勉強が始められたこと、20～30 分勉強できました。 

 がんばったことは毎日 20 分以上できたことです。時間通りに勉強を始められました。 

 毎日 30 分勉強できた。学力テストに向けて苦手な国語の問題集をやりました。 

 金曜日ができなくて、くやしかったです。次は平均時間を増やしていきたいです。 

 強調週間が終わっても 50 分間きちんとできるようにしたいです。 

 今回はネットワーク、始める時刻のところが全部○でがんばれたのでよかったです。 

 がんばったところは、学習時間です。理由は毎日 70 分以上できたし、100 分以上すること

もできたからです。 

【お家の方から】 

 時間を守り勉強していました。自学ノートに書いた問題もしっかりやりました。 

 学年閉鎖中でしたが自分で時間を決めて家庭学習に取り組んでいたようです。 

 国語は漢字練習以外にも「修飾語」や「ことわざ」など、いろいろな復習をがんばっていま

した。 

 金曜日はできなかったけれど、他の日はがんばりました。ゲーム前に学習できるといいで

す。 

 日々しっかりと取り組めたのはすばらしかったね。継続は力なり。これからも頑張ってね。 

 自分できちんと計画を立てて頑張って勉強していてえらいです！これからもその感じで頑

張って！ 

 いつものことですが、言われなくても時間を自分で決めて、その通り実行できるところはす

ばらしい！ 



学習発表会後のハンドメイドショップの収益金を活用

し、みんなが喜んでくれそうな本や図鑑を選んでプレゼン

トしてくださいました。左：竹内さん、右：山崎さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新大全国書初大会 

準特選  

６年 坂田さん  
 

新潟県硬筆書き初め大会 

特別賞 新潟県近代美術館長賞 
２年 河野さん 
 

新潟県書き初め大会 

準特選 
４年 永井さん 

ハンドメイドグループの「デキータ様」

から、たくさん本をいただきました！ 

燕市令和６年度読書大賞 

※燕市内の子どもたちの中で図書室

からたくさん本を借りて読んだ子

を表彰する取組です。 
 
小学校２年生の部 
第２位 河野さん ３５８冊 
 
小学校６年生の部 
第４位 青栁さん １７５冊 

 

 ６日(日)この日まで春休み 
 ７日(月)着任式、始業式、入学式準備 
 ８日(火)授業３時間、入学式(午後) 
 ９日(水)２年生以上給食開始 
１０日(木)発育測定、PTA 会長団会議、代表者会議 

１１日(金)聴力検査(上)、１年生給食開始 
１４日(月)聴力検査(下) 
１５日(火)視力検査(下)、ファミリー顔合わせ 
１６日(水)B 時程①、1 年生を迎える会、視力検査(上) 

１７日(木)全国学力調査、第 1 回学校運営協議会 
１８日(金)6 年質問調査、諸費振替日 
２１日(月)地域子ども会、集団下校 
２２日(火)B 時程②、ファミリー遊ぼう、家庭確認  

２３日(水)B 時程①、家庭確認 
２４日(木)B 時程③、学習参観、PTA 総会、学年懇談会 

２８日(月)避難訓練（火災） 
３０日(水)AIM アンケート、放課後学習 


